Nantes / grande métropole

SOLIDARITÉ. Le Centre des jeunes dirigeants d'entreprise lance l'opération « C'est dans ta tête »

Le bel engagement d'André Martin

Le Centre des jeunes dirigeants d'entreprise met à l'honneur des héros anonymes, comme André Martin.

la eu un déclic en 1996, lors du Marathon des Sables. Au terme d'une étape de 90 km en plein désert. « J'ai croisé le regard d'un enfant marocain. Il était paralysé. Les roues de son fauteuil étaient crevées. J'ai parlé avec lui. Je suis revenu avec une envie : proposer aux enfants atteints de handicaps, d'être sur la ligne de départ de grandes courses ».

« Courir pour les autres »

André Martin est alors urgentiste en pédiatrie à Garches, en région parisienne. « Je courais pour moi. J'ai décidé de courir pour les autres ». Son établissement le soutient, l'informe qu'en Ardèche, Joel Claudel, un père de famille vient de mettre au point, pour courir



Les coureurs de l'association « Courir avec », présidée par André Martin (médaillon). Photos SD-PO

avec son fils handicapé, un fauteuil équipé d'une roue : la joëlette. « L'aventure a commencé comme ça ».

Vingt ans plus tard, elle se poursuit. Mais en Loire-Atlantique. André Martin, l'enfant de Basse-Goulaine,

vit sa retraite aux Moutiersen-Retz. Il y a sept ans, il crée l'association Courir avec. « Chaque week-end, ou presque », une soixantaine de coureurs bénévoles se retrouvent et emmènent avec eux dans leurs joëlettes, des

enfants ou des adultes handicapés.

Leurs T-shirts orange sont aujourd'hui facilement reconnaissables. « Nous sommes présents aux marathons de Nantes, de Paris. Nous sommes partis en Irlande, au Portugal. C'est à chaque fois une vraie expédition. Nous transportons une tonne de matériel. Un médecin réanimateur, un kiné nous accompagnent ».

Ces voyages coûtent cher, « environ 30 000 € » financés par des partenaires privés ou des dons. En retour André Martin et ses coureurs reçoivent « de nombreux messages de gratitude des parents, ravis de voir leur enfant s'ouvrir aux autres, s'échapper de leur quotidien très difficile ».

Nicolas Aufauvre

REPÈRES

« C'est dans ta tête » : jeudi 2 juin, à 18 h 30, au théâtre Graslin. Billeterie sur le site Weezevent. Pour désigner des héros anonymes, écrivez à cette adresse mail : promotion@presse-ocean.com